

Un besoin de contextualisation

26-12-2021

Les rues Richard Strauss et Richard Wagner vont-elles disparaître de Munich ? Depuis 2016, le conseil municipal s'est lancé dans une chasse aux héros troubles dont les noms ornent voies et avenues. L'objectif est d'éliminer les personnalités dont l'histoire est liée au nazisme, au colonialisme, à l'esclavagisme… 372 patronymes ont ainsi été désignés comme problématiques, dont 327 concernent des noms ayant au moins un «besoin de contextualisation». Les 45 restants ont, eux, un «besoin accru de discussion» à en juger par la mairie. Les deux compositeurs classiques, controversés pour leur rôle plus ou moins direct dans le développement du national-socialisme, font partie de cette liste «restreinte» dont les noms pourraient disparaître.

Lou Fritel, Le Figaro, 11 octobre 2021

Jean-Jacques Salomon

palo@editionsdupalio.fr